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A force de supprimer, fusionner, désorganiser les services, 
le Directeur se trouverait-il confronté au manque de places à la Cité ?

FO sera très vigilant sur les réinstallations à venir (SPF, SIP, SIE), il n’est pas ques-
tion que les collègues soient victimes en même temps des restructurations, subir la
réduction de leurs espaces (bureaux, salles de réunion, de convivialité,…) et donc la

dégradation de leurs conditions de travail !

Les questions écrites posées par FO DGFiP49
Monsieur l'Administrateur Général des Finances Publiques de Maine et Loire,

Concernant la suppression du SPF de Saumur et la venue des agents au SPFE d'Angers, nous vou-
drions connaître :
     - si la date de la réunion entre la direction et les agents est fixée,

- si la date d'installation dans les nouveaux locaux est fixée,
- si l'installation au bâtiment C de la cité est officielle (à la place de la cohésion sociale - au
même étage que le SPF-E ?),
- si des travaux sont prévus,
- s’il y aura une commission immobilière.

Dans l'attente de vous lire, veuillez agréer, Monsieur l'Administrateur Général des Finances
Publiques de Maine et Loire, en l’assurance de notre respectueuse considération.

Pour le bureau FO DGFiP49, Christel Lucas 

Les réponses orales de Monsieur Derrac...

Le 27 septembre 2021 nous avions une réunion audio avec le directeur.

Comme il n'a pas répondu au mail envoyé vendredi concernant le déménagement du
SPF de Saumur sur Angers, nous l'avons directement interrogé.

Concernant la date d'installation, il a précisé que même si la fusion se faisait bien en
mars 2022, les agents ne seront transférés sur Angers qu'au mois de septembre 2022.
Le travail se ferait à distance de mars à septembre (et continuerait à distance pour les
agents qui ne voudraient  pas venir sur Angers).

L'installation dans le bâtiment C (au même étage que le SPF d'Angers) est quasi offi-
cielle. En fait, il y aura un échange de locaux avec la cohésion sociale (qui dépend de
l'éducation nationale). Il nous laisse la place dans le bâtiment C SI on leur trouve de la
place dans le bâtiment D. Ce ne sera officiel que quand l'éducation nationale validera
l'échange.

On est curieux de savoir où il va trouver de la place dans le bâtiment D...

On l'a interrogé à ce sujet. Il est resté très évasif et à parler de réunion avec les agents
pour préparer les fusions SIP et SIE... donc nous supposons que les fusions vont libérer
de la place? Affaire à suivre sérieusement !

Concernant les travaux, il n'y en a pas de prévu. La disposition des bureaux actuelle se-
rait suffisante.

Nous avons posé la question d'une réunion entre agents et direction (dont RH et BIL), M
Derrac  a répondu que c'était beaucoup trop tôt puisque rien n'est finalisé. Ils n'ont pas
donné de date approximative.

Manuela BODIN et Jérôme MOREAU pour FO DGFIP 49
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